

Das Kind, welches einen Tiger schlägt.

Ein Kind, dessen Eltern die Schwachheit hatten, ihm Alles nachzugeben, war so eigensinnig geworden, daß die geringste Verweigerung es in Wuth brachte. Sobald es gesprochen hatte, mußte man ihm gehorchen, und niemals verlangte es etwas anders, als in hochmüthigem und befehlendem Tone. Es wurde auch von Jedermann verabscheut, ausgenommen von seiner Mutter, die blind genug war, die schrecklichen Fehler des Kindes nicht zu bemerken.

Eines Tages, als diesem kleinen Tyrannen einer seiner Wünsche nicht erfüllt worden war, ging er ganz